

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU COMITÉ CENTRAL DE L'INF-FNI

SAMEDI 29 AVRIL 2023

Via la vidéoconférence Microsoft Teams

Le Comité central s'est réuni par vidéoconférence de 14h00 à 17h00 UTC (07h00 Mexico, 08h00 Toronto, 14h00 Londres, 15h00 Europe de l'Ouest, 15h00 Le Cap).

Les participants

Stéphane Deschênes (SD) (président), Sieglinde Ivo (SI), Dominique Dufour (DD), Laurent Luft (LL), Rosita dal Soglio (RS), Gustavo de la Garza (GG), Christo Bothma (CB) et Edwin Kilby (EK) (procès-verbal).

Excuses : Filipa Esteves (FE)

Jessica Williamson (JW) était également présente.

01 Finances

DD a fait circuler à l'attention des participants le rapport des vérificateurs aux comptes.

Il a été noté que bien que toutes les fédérations aient maintenant payé leurs timbres pour 2022, plusieurs fédérations n'ont pas encore commandé leur allocation pour 2023. **Action : DD doit contacter les fédérations qui n'ont pas encore passé commande.**

Il a été noté que bien que l'organisation ait vendu autant de licences que l'année précédente, les revenus provenant de ces licences ont augmenté en raison de l'augmentation du coût des timbres.

02 Hébergement et conception de sites web

Plus tôt dans l'année, l'hébergeur/concepteur du site web avait, à notre demande, proposé des devis pour diverses améliorations du site web.

La première consistait à redonner à la INF-FNI la propriété du domaine et de l'hébergement. Le coût associé à cette opération a été considéré comme un bon investissement.

D'autres propositions concernaient le système permettant aux membres d'ouvrir des comptes sur le site web et de fournir des informations sur les clubs, les lieux, etc. D'autres propositions encore visent à modifier la gestion des listes des fédérations.

Au cours de la discussion, il a été noté que

- Le CE s'est réuni et a discuté de cette question ; la recommandation est de récupérer la propriété du domaine et de l'hébergement, mais pas celle des listes des fédérations, qui sont considérées comme disproportionnellement chères
- En ce qui concerne la liste des lieux, l'utilité de cette liste pour les fédérations et leurs membres n'est pas claire ; quelque 560 lieux ont été répertoriés. Il serait prudent de consulter les fédérations avant de s'engager dans d'autres actions
- Sönke Reise a des contacts qui pourraient reproduire la carte des lieux à un coût bien moindre.

Le CC approuve la recommandation. **Action : EK lancera l'action sur le domaine et l'hébergement, ainsi qu'une consultation des fédérations.**

03 Groupe de travail sur la révision des statuts

Le groupe de travail s'est réuni à Bonn - sa deuxième réunion en personne -. Il est parvenu à la fin des statuts. Une réunion vidéo est prévue pour le 20 mai qui, avec un peu de chance, permettra également d'examiner une première version du règlement des assemblées générales. Il pourrait s'avérer nécessaire de demander une nouvelle réunion en face à face.

On espère qu'une version actualisée des statuts et du règlement pourra être distribuée aux fédérations en juillet, avant l'atelier prévu lors de l'événement organisé à l'occasion du 70^{ème} anniversaire en septembre.

04 Groupe de travail Adhésion et financement

Le groupe de travail s'est réuni par vidéoconférence et a eu une discussion constructive, bien qu'il y ait eu des divergences d'opinion. Un membre du groupe de travail ne participera pas à l'événement organisé à l'occasion du 70^{ème} anniversaire. La prochaine réunion est prévue pour le 14 mai. Il est prévu de demander aux fédérations d'apporter leur contribution lors de l'atelier qui se tiendra à l'occasion du 70^{ème} anniversaire.

Au cours de la discussion, il a été noté que

- Le groupe de travail pourrait formuler des recommandations qui pourraient être controversées et nécessiter de nombreuses discussions.
- Les recommandations devront être traitées avec soin par le Congrès, afin qu'un désaccord sur un élément ne conduise pas à la perte de l'ensemble du paquet.
- Il y a eu un recoupement évident avec les travaux du groupe "Statuts", puisque tout changement devrait être reflété dans les statuts révisés.

05 Mise à jour européenne

Cette discussion a porté sur les points suivants :

- Au moment de la réunion, la date du gala international de natation, qui se tiendra à Belgrade, n'avait pas encore été fixée
- Le rassemblement de printemps des jeunes **doit** avoir lieu à Origan, en France, mais le niveau d'intérêt des jeunes Français a été décevant
- Les fédérations ont bien soutenu l'initiative *GetNakedGermany* visant à faire reconnaître le naturisme en Allemagne comme patrimoine culturel immatériel dans le cadre de la convention de l'UNESCO. La FNI a envoyé une lettre de soutien, tout comme de nombreuses fédérations nationales.
- Le tournoi de pétanque se déroulera en Hongrie à la fin du mois d'août. Le site où se déroulera l'événement fêtera son 40^{ème} anniversaire la semaine précédente.
- À la suite de la réunion EuNat, l'événement du musée à Avignon a connu un grand succès et a suscité beaucoup d'intérêt.
- Le groupe de travail sur les questions de jeunesse, qui comprend Filipa et Jessica, ne s'est pas encore réuni. Il faut lui donner un coup de pouce.

Lors d'une discussion ultérieure, il a été noté qu'EuNat ne relevait pas directement de la responsabilité d'un membre du comité central. Cependant, les organisateurs d'événements sont censés envoyer des rapports après l'événement. Mais les personnes directement concernées ne rendent pas compte directement au comité central et il est difficile de poser des questions. Une possibilité serait d'inviter Wilfried, Daniela et Sook-hwa à une prochaine réunion - non pas pour leur dire ce qu'ils doivent faire, mais pour mieux comprendre les activités.

EK signale qu'il doit rencontrer Wilfried (secrétaire d'EuNat) la semaine suivante et qu'il lui fera part de ses commentaires généraux sur la dernière réunion. Il est entendu que Wilfried accueillerait favorablement la possibilité d'un soutien administratif de la part du bureau INF-FNI.

DD n'a pas encore vu le procès-verbal ni les documents financiers. **Action : EK correspondra directement avec DD.**

06 Événement du 70^{ème} anniversaire

Un projet de programme pour cet événement à Montalivet en septembre a été préparé et des orientations sont nécessaires sur des questions spécifiques. La discussion porte sur les points suivants :

- Les excursions dans les domaines viticoles ne sont pas réalisables, car ils ne peuvent pas accueillir de grands groupes (et toute visite devrait être vêtue). Toutefois, un producteur de vin pourrait être invité à Montalivet pour offrir un "verre de bienvenue" le premier soir.
- Pour le dîner de gala, le restaurant sur place peut accueillir jusqu'à 100 invités ; si vous envisagez un nombre supérieur, le dîner devra avoir lieu dans notre salle de réception, avec les complications que cela implique en termes de location de tables et de chaises, et de demande de devis à des traiteurs.
- Il faut décider si la INF doit payer le dîner et, dans l'affirmative, si la courtoisie doit s'appliquer à tous les participants ou seulement aux représentants des fédérations. En principe, l'assemblée est d'accord pour que tout le monde soit traité de la même manière. Une possibilité est que le repas soit subventionné, plutôt que d'être entièrement payé. Il est difficile de prendre une décision sans connaître les coûts probables. **Action : LL se renseignera sur les coûts probables.**
- L'accès depuis l'aéroport **est** potentiellement délicat et les conseils donnés sur le site Internet de Montalivet pour inciter les visiteurs à louer une voiture **ne sont** pas très utiles. Il a été noté que des trains et des bus circulaient vers le nord depuis Bordeaux. **Action : LL et EK s'entreprendront et étudieront les options.**
- Cadeaux/souvenirs - il serait bon d'offrir aux participants un souvenir de l'événement. **Action : EK et LL étudieront les possibilités.**
- Une interprétation sera nécessaire pour les ateliers - les possibilités techniques doivent être examinées.

07 Congrès 2024 - Mexique

GG a transmis des photos de lieux potentiels pour l'événement à Zipolite, et lui et EK ont ensuite discuté via Zoom. Il s'agissait notamment de l'hôtel Rancho de los Mangos, où l'on espérait que les participants pourraient être nus en permanence. Le lieu de la réunion était également nu. Il se trouve à trois pâtés de maisons du Nude Hotel, un hôtel naturiste situé sur la plage, qui a été provisoirement réservé pour l'événement. Les prix **ne sont** pas encore disponibles. Si d'autres chambres sont nécessaires, l'hôtel Naked se trouve à côté. Les organisateurs espèrent que les soirées pourront être organisées sur un thème précis, afin de présenter les différents aspects de la culture mexicaine.

Il a été noté que l'EuNat et le comité central avaient besoin de temps et d'espace pour se réunir. Les organisateurs examinent également la possibilité de mettre en place une navette pour assurer le transport de l'aéroport à Zipolite.

Après le congrès, ils ont envisagé la possibilité d'organiser une visite à partir de Mexico, mais cela dépendra du prix.

Zipolite elle-même est très bon marché et les coûts d'hébergement dans la ville varient de 7 dollars (mexicains) à 1 000 dollars (mexicains). La ville est également sûre et paisible, contrairement à la réputation qu'ont acquise certaines grandes villes du Mexique.

Il pourrait être utile de faire une présentation du Congrès lors de la manifestation organisée à l'occasion du 70^{ème} anniversaire.

Action : GG et EK resteront en contact.

08 Mise à jour sur les Amériques

GG s'est rendu en Colombie et a discuté avec un certain nombre de fédérations latino-américaines. Elles ont besoin de comprendre les avantages d'être impliquées dans la INF-FNI, ainsi que l'opportunité de participer au Congrès au Mexique et de comprendre ce qui se passe au sein de la INF-FNI. Le CLANAT a un nouveau président colombien. GG s'est également entretenu avec la fédération du Costa Rica.

Un congrès des fédérations latino-américaines se tiendra à Zipolite dans les jours précédant le congrès INF-FNI. Les membres du CC y seront les bienvenus.

SD continue de discuter avec les principaux membres de l'AANR. Il existe des divergences de vues sur la question de la réadhésion à l'INF-FNI, ce qui n'est pas surprenant, mais il s'agit d'une question qui doit être soumise au conseil d'administration de l'AANR ; jusqu'à présent, cela ne s'est pas produit, mais SD y travaille.

Il a été noté que l'AANR était une organisation beaucoup plus importante que The Naturist Society (TNS). Cette dernière a débuté en tant qu'entreprise privée et ne correspond pas aux critères d'une fédération, bien qu'elle soit maintenant une fondation. La TNS n'est pas très intéressée par la INF-FNI.

SD n'a pas encore contacté le contact des Naturistes Chrétiens mais le fera. **Action : SD**

09 Mise à jour Afrique-Asie-Pacifique

CB est désormais en contact régulier, toutes les six semaines, avec les fédérations pour une réunion vidéo et a saisi l'occasion de soulever des points spécifiques lors de chaque appel - par exemple, le marketing, y compris les différentes journées naturistes et la manière de les reconnaître, et la possibilité d'avoir un hémisphère sud. Il s'est également entretenu avec des naturistes africains et a utilisé le site DeepL pour traduire des courriels en français. thCB

a encouragé les membres de ces fédérations à marquer le 70^{ème} anniversaire de la FNI en organisant une petite fête, car beaucoup de gens ne peuvent pas se rendre en France.

L'appel prévu avec David Saunders de la fédération néo-zélandaise a dû être reporté, mais il a indiqué qu'il serait disponible au cours de la première ou des deux premières semaines de mai.

10 Secrétariat

L'édition d'avril de Focus était d'actualité, mettant en lumière les développements au sein de l'INF, ce que certaines fédérations avaient demandé. La nouvelle présidente de Fenait a exprimé son intérêt pour une traduction en italien ; au moment de la réunion, elle examinait la faisabilité d'une telle traduction, mais en principe, il s'agit d'une bonne nouvelle.

Il a été suggéré qu'un article de la nouvelle présidente de Fenait pourrait constituer un bon contenu pour une prochaine édition. Un article sur le travail effectué en Amérique latine et dans les régions Afrique-Asie-Pacifique serait également intéressant. La date limite pour l'édition de juin est fixée au 20 mai. **Action GG, CB, LL.**

Étant donné que certaines fédérations publient leurs bulletins d'information le premier jour du mois, il a été suggéré que Focus soit publié quelques jours plus tôt, de sorte que le lien puisse être partagé dans ces bulletins d'information. Il a été convenu d'adopter cette approche à partir de l'édition du mois d'août.

En ce qui concerne l'assurance des administrateurs et des dirigeants, les enquêtes ont montré que les entreprises n'étaient pas prêtes à couvrir un conseil d'administration composé de personnes extérieures à l'UE. Il serait nécessaire d'examiner séparément les coûts pour couvrir SD au Canada et EK au Royaume-Uni. Il suffirait que la CE soit assurée.

Action : SD et EK.

L'assurance responsabilité civile doit être envisagée par la fédération qui organise l'événement en question - par exemple, la Serbie pour le gala de natation. Cela s'applique aux événements de la INF-FNI ainsi qu'aux événements des fédérations.

11 Remplacer les timbres par des codes QR

SD a approfondi cette question et est en contact avec Nenad de la fédération serbe sur la manière dont un système pourrait être mis en place pour réaliser ce qui a été proposé.

Action : SD.

Au cours de la discussion, il a été noté que

- le système, tel qu'il est actuellement proposé, remplacerait simplement les timbres ; il ne serait pas directement lié aux données personnelles des membres, de sorte que la INF-FNI ne saurait pas à qui appartient le timbre, et il ne devrait donc pas y avoir de problème de protection des données

- Toutefois, il est concevable que cela s'étende à l'impression des cartes de membres de certaines fédérations, auquel cas il y aurait un lien avec les données à caractère personnel.
- il existe un lien clair avec les travaux menés par le groupe de travail sur l'adhésion et le financement.
- il est important que les fédérations comprennent le sens de la proposition, afin qu'elle puisse être acceptée lors du Congrès. Un autre article dans Focus pourrait être utile. **Action SD.**

12 Journées officielles du naturisme

Il a été noté que plusieurs "journées de la nudité" ont été reconnues mais, à l'exception de la Journée mondiale du naturisme parrainée par la INF-FNI, il n'y a pas de journée équivalente dans l'hémisphère sud. Les fédérations de l'hémisphère sud souhaitent vivement pouvoir utiliser ces journées pour promouvoir le naturisme : par exemple, mettre les gens au défi de travailler nus pendant une journée ou de jardiner nus, d'envoyer des photos d'eux en train de le faire, et de voir si les gens aiment être nus dans le cadre de ces activités et s'ils s'y tiennent. Mais il n'y avait aucune raison d'organiser ces journées au milieu de l'hiver de l'hémisphère sud.

Au cours de la discussion, les points suivants ont été soulevés :

- les différents "jours nus" n'ont pas été inventés par l'INF-FNI et nous n'avons aucun contrôle sur les dates, du moins dans l'hémisphère nord
- Cependant, cela ne signifie pas que la INF-FNI ne peut pas approuver ou reconnaître ces journées comme des journées de célébration du naturisme ; il n'y a pas de "propriétaires" clairs pour ces journées.
- une possibilité serait de publier un article de presse indiquant que la INF-FNI reconnaît que ces journées ont été identifiées et qu'elles représentent une bonne occasion de contribuer à la normalisation du naturisme.

Il a été proposé que, dans un premier temps, cette proposition soit débattue entre les fédérations sur le serveur Discord, en vue d'élaborer un article de presse. **Action : EK lancera un tel débat.**

13 Rapport sur les médias sociaux

RS a publié des articles tous les jours, mais a récemment rencontré des difficultés pour se connecter au blog, mais elle est de nouveau en ligne. RS et EK ont travaillé ensemble pour



résoudre certains des problèmes techniques. RS avait également rencontré des difficultés avec le mot de passe de la messagerie, mais tout est rentré dans l'ordre.

Il a été noté que certains posts sur le Facebook des membres de l'INF-FNI avaient été approuvés alors qu'ils provenaient d'un groupe français qui travaillait activement contre le FFN. RS demandera à LL d'approuver les futurs posts d'organisations françaises. Un problème similaire s'est posé pour le Portugal. **Action RS et LL.**

14 Prochaine réunion

Il a été convenu que la prochaine réunion se tiendrait par vidéoconférence le samedi 17 juin. Ce sera la dernière réunion du comité central avant septembre.

